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  令和４年第12回教育委員会会議録 

日   時  令和４年11月21日（月）13時30分開会 14時30分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  杉 本     功 

委 員  曙    嘉 輝 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        磯 部  進 一 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   松 原  謙 二 

企画総務課長      井戸川  邦 彦 

青少年課長       廣 瀬    誠 

学校給食センター長      髙 岸    徹 

書 記 企画総務課総務係    阿 部    健 

議 題 及 び 
議事の概要 

 別紙のとおり 
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１ 第12回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和４年11月21日（月）13時30分開会 

14時30分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 千歳市議会第４回定例会教育行政報告について 原案可決 

議案第２号 
令和４年度一般会計補正予算（教育費関係予算）につ

いて 
原案可決 

議案第３号 
千歳市奨学金条例施行規則の一部を改正する規則の

制定について 
原案可決 

 

 



 3 

 

教育長 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和４年第12回教育委員会会議を開催いたします。 

 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和４年10月26日に開催されました令和４年第11回教育委員会会議は、報

告が４件ございました。 

報告につきましては、報告第１号 令和３年度千歳市教育振興基本計画の

総合評価結果について、報告第２号 教育に関する事務の管理及び執行の状

況の点検及び評価の実施結果について、報告第３号 令和５年度千歳市教育

予算要望について、報告第４号 令和４年度千歳市民文化表彰受賞者につい

て、報告済みとさせていただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

11月に入り、雪が降るような季節となってきましたが、比較的暖かい日が

続いております。ただ、今朝は集中的な大雨と雷が鳴り、対応が必要かどう

かというところでしたが、登校時には落ち着いたので良かったと思っており

ます。このように天候の影響が出やすい季節ですので、今後も十分注視して

まいります。 

コロナの関係について、北海道全体では先週１週間の感染者が10,000人を

超え、石狩管内でも700人を超えました。 

市町村ごとの数字は分からなくなってしまいましたが、学校においても一

定程度の感染者が出ており、小さい規模の学校だと、学年閉鎖を複数実施す

ると学校閉鎖を検討しなければなりませんので、千歳第二小学校と桜木小学

校、向陽台小学校の小学校３校で学校閉鎖をしました。そのほかの学校にお

いても学級閉鎖などの対応をしております。 

学校では、３年間この対応をしてきているので、適切に対応しているとこ

ろですが、学級閉鎖等が続いてしまうと授業時数不足の問題も出てくるので、

そういったことについても各校において適切に対応する必要があります。 

 

次に、11月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．感染症対策を踏まえた教育活動の実施について 

２.児童生徒の資質・能力の確実な定着に向けた取組の充実について 

２ 議題及び会議の概要 
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企画総務課長 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

企画総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

学校給食センター長 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

 

３.いじめアンケート調査結果（R4.8実施）について 

４.全教育活動を通じた自他の命を大切にする教育の充実について 

５.児童生徒の交通事故防止の徹底について 

６.教職員の服務規律の徹底について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。 

 

何かご質問等はよろしいでしょうか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは、日程４ 報告に入ります。 

議案第１号 千歳市議会第４回定例会教育行政報告について、事務局から

説明をお願いします。 

 

（千歳市議会第４回定例会教育行政報告について、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

「こどもアール・ブリュット北海道みらい作品展」において受賞された絵

画等について、我々が見ることができる機会はありますか。 

 

今回受賞された絵画２作品について、後日、委員の皆様にお示しします。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第２号 令和４年度一般会計補正予算（教育費関係予算）につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

（令和４年度一般会計補正予算（教育費関係予算）について、議案書に沿

って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

学校給食センターの電気料金の負担金について、３月までの執行見込額に

ついて補正するものかと思いますが、来年度以降も電気料金が高騰すること

を考えると、新設された「負担金」は来年度以降も継続することになるので

しょうか。 



 5 

 

学校給食センター長 

 

 

 

 

 

 

荒井委員 

 

学校給食センター長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

荒井委員 

 

企画総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

 

 

教育長 

 

電気料金につきましては、契約上、委託料として事業者に対して支払って

いるのですが、価格高騰により委託料が足りなくなってしまうため、負担金

という形で、契約変更をすることなく事業者に対して支払うこととするもの

です。来年度については、委託料として改めて計上しますが、仮に年度途中

で価格高騰により足りなくなるようなことがありましたら、同じように負担

金として補正等により計上し、対応することがあるかもしれません。 

 

一時的なものということですね。 

 

そうです。 

 

光熱費の補正については、価格高騰により予算が不足するため補正するも

のであり、小中学校だけで１億５千万円以上の追加となっていますが、これ

は教育委員会だけの話ではなく、市全体の施設で生じているものです。 

学校配当経費の補正については、国の補助がありますが、光熱費について

は補助等がありませんので、単費で対応することとなります。 

 

光熱費の高騰に伴い、学校では節電などの努力はされているのでしょうか。 

 

学校に対しては、教頭会の場や学校へのメールにより、光熱費の高騰によ

り１億５千万円の不足が生じている旨通知しており、これまでも節電等には

取り組んでいただいておりましたが、やはり額のインパクトが大きかったこ

ともあり、これまで以上に使用していない教室の電気をこまめに消すなど、

教職員の方々に取り組んでいただいています。 

実際に学校へ訪問した際にも、節電を徹底していただいている状況を目に

しています。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第３号 千歳市奨学金条例施行規則の一部を改正する規則の制

定について、説明をお願いします。 

 

（千歳市奨学金条例施行規則の一部を改正する規則の制定について、議案

書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 
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荒井委員 

 

 

企画総務課長 

 

 

荒井委員 

 

企画総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

 

 

 

 

 

荒井委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

願書の提出が後ろ倒しになるということですが、そのことの案内は今まで

通り２月の広報に掲載するのでしょうか。 

 

細かなお知らせは願書提出時期にすることになりますが、今回の変更に伴

い、願書提出時期が変わることのお知らせを事前にしようと考えています。 

 

それは、奨学金を受給されている方だけではなく、全体に対してですか。 

 

その予定です。 

 

コロナの影響により、現在奨学生の採用枠を増やしている状況であり、で

きるだけ多くの方を採用できるようにしてはいますが、財源に限りがありま

すので、できるだけ正しく選考しなければなりません。 

所得情報については、これまで本人の申告による書類で審査しておりまし

たが、申請後に税情報と照らしたところ、おそらく意図的なものではないの

ですが、世帯の収入額に若干の齟齬があるケースがありました。 

 

例えば、兄弟のアルバイト収入があったり、親の副業的なパート収入があ

ったりするケースがあり、意図したものではないとは思いますが、そうした

収入の申告が漏れてしまっているということが、少しではあるのですがあり

ました。結果として選考結果に影響はない程度のものではあるのですが、そ

ういったことの是正にもつながります。 

 

あくまでも公平にということですね。 

 

今回の改正により、確定した所得情報を活用することができるようになり、

１度で間違いのない審査を行うことができるようになりますし、申請者にと

っても資料の提出が不要となります。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 


